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Rafael Alves Paes de Oliveira

Secretário(a): Rafael Alves Paes de Oliveira

Aos quatro dias do mês de julho de dois mil e dezenove, às treze horas, no realizou-se a
segunda reunião extraordinária de 2019 do(a) Colegiado do Curso de Engenharia de
Software, a qual foi conduzida pelo(a) coordenador e presidente do colegiado, professor
Rafael Alves Paes de Oliveira e teve como pauta: (1) Deliberação sobre equipe de gestão
do BES da COENS - coordenadores. O Prof. Rafael fez saudações aos presentes e deu
início à reunião. (1) Deliberação sobre equipe de gestão do BES da COENS -
coordenadores, Rafael explica que em reunião de coordenação já foi anunciada sua saida
da coordenação do curso. Rafael explica que a troca regular da gestão é importante para o
aumento do capital intelectual do grupo de professores e para o crescimento do curso.
Rafael explica então que, em reunião de coordenação, foi deliberada a seguinte lista de
gestores: (i) Profa. Dra. Simone Borges como coordenadora de curso; (ii) Prof. Dr. Rodolfo
A. Silva como coordenador substituto; e (iii) Profa. Dra. Alinne Souza como suplente de
gestão. Após debates sobre o novo grupo, Rafael abriu para deliberação. Dentre os
presentes, a equipe foi aceite por cinco votos e duas abstenções (Profa Simone e Profa
Alinne se abstiveram por estarem envolvidas na pauta. Rafael e o grupo desejaram votos de
sucesso acadêmico para a nova equipe que assume o curso em 01 de agosto de 2019.
Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual eu, Rafael Alves Paes
de Oliveira, lavrei a presente ata que, após aprovada, vai assinada por mim e pelos demais
presentes.
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